

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 02.12.2021

«La Broye a pu rester connectée»

MANIFESTATION La version 2021 du Comptoir broyard a rempli sa mission: les divers événements du Broyard 21 ont attiré entre 150 et plus de 400 personnes chacun: des milliers de Broyards ont ainsi pu se retrouver et échanger durant neuf jours dans la halle des TPF.

ESTAVAYER-LE-LAC

«Il était impossible d'investir 1,2 million de francs d'infrastructures dans les conditions sanitaires actuelles ou d'imaginer plus de 10 000 personnes sous cantine. C'était une sage décision de mettre sur pied un Broyard 21, une plateforme de réseautage avec beaucoup de rencontres économiques.» Ainsi parlait le président Philippe Arrighi durant les neuf jours du Broyard 21 dans la halle des TPF transformée en halle de fête.

Une sage décision qui a rempli sa mission. Les organisateurs tirent un bilan très positif de leur manifestation. «Grâce aux différents événements proposés, la Broye a pu rester connectée, communique le président Phi-

lippe Arrighi. Tous ces événements ont réuni entre 150 et plus de 400 personnes chacun. Ce sont donc des milliers de Broyards qui se sont retrouvés et qui ont pu échanger pendant une dizaine de jours lors du Broyard 21.»

De tous âges, de tout lieu

La connexion a bien eu lieu, entre les jeunes et le monde de la formation lors du Forum des métiers de la Coreb, du speed dating du GYB et de celui de la Fondation Cherpillod, avec le monde économique grâce au Forum économique de la Jeune Chambre internationale de la Broye, la rencontre des entreprises staviaises ou l'apéritif des 4P, avec la population lors de la Journée de l'agriculture, le mini-Estavayer ou l'afterwork JCI, avec la convivia-

lité lors des soirées festives et même avec la politique durant la soirée des communes de la Broye.

Difficile de faire la fête

«Même si la Journée de l'agriculture et les soirées festives auraient pu accueillir plus de monde, la fréquentation moyenne répond aux attentes des organisateurs avec aussi de bonnes surprises comme le Forum des métiers qui a été pris d'assaut et le mini-Estavayer qui a réuni plus de 400 personnes», relève Philippe Arrighi. Les échos des participants ont été enthousiastes et l'esprit du Comptoir broyard a pu perdurer, conclut-il. Vive la 11^e édition du Comptoir broyard, du 18 au 25 novembre 2023!

■ ISABELLE KOTTELAT



Pur moment festif samedi soir avec le groupe broyard Storia.

PHOTO LDD



1. La joyeuse équipe de la Jeune Chambre internationale de la Broye. 2. Il y a aussi eu le temps de l'apéro au mini-comptoir staviais de mercredi. 3. Le traiteur Léonce Huguet et la responsable du service Gisèle.

PHOTOS IK ET COMPTOIR BROYARD

Estavayer a fait son minicomptoir

Estavayer, sa patinoire, ses mini et grand golfs, ses artisans, ses nouveaux quartiers de ville: autour d'une place ronde de village, la commune staviacoise a recréé un minicomptoir sous le signe de quelques-uns de ses principaux atouts lors du Broyard 21 mercredi soir 24 novembre. Un événement ouvert à tous. C'était l'occasion pour le public de venir découvrir ou redécouvrir des pro-

duits locaux, de s'essayer au tennis ou au minigolf, de s'informer sur les possibilités de logements à La Prillaz, de se rendre compte de ce à quoi ressemblera le futur quartier Gare-Casino dont le projet est à l'enquête publique en ce moment. Ou simplement de se retrouver autour d'un apéro. Plus de 400 personnes sont venues passer du temps dans ce mini-Estavayer.

IK



1. L'équipe de choc qui a organisé la journée staviacoise, de g. à dr., le secrétaire général de la commune Lionel Conus, Yaëlle Heubi, déléguée au commerce local, Delphine Rapin, cheffe de l'animation socioculturelle, et Julien Roy, responsable du secteur des sports de la commune.
2. Le Centre de jeunes en pleine création. 3. Voilà qui méritait bien un maquillage de circonstance.

PHOTOS IK

Du lien avec les entreprises staviacoises

«Pourquoi vous êtes-vous installée à Estavayer?» «Dans quel domaine la commune peut-elle vous accompagner davantage?» Les entreprises staviacoises sont restées connectées dans un premier temps même littéralement vendredi en répondant en direct à un sondage électronique lors de l'annuelle rencontre des entreprises de la commune. À la première question, une majorité

a répondu que ce sont des raisons familiales qui l'ont amenée à Estavayer. À la deuxième question, une mise en lien entre les acteurs économiques s'est avéré le souhait principal du plus grand nombre, avant la mobilité et les accès. Créer du lien dans l'économie locale, c'était justement l'objectif de l'événement de vendredi réunissant 170 personnes.

IK



Petit échantillon de représentants d'entreprises présentes sur sol staviacois: 1. Gilles Martin et Florian Welti (GM Ingénieurs SA), Patrick Frauenknecht et Jonathan Wahli (Stéphane Mauron SA). 2. Aline Wetzel (artiste peintre et enseignante), Sylvie Bise (Bosc SA) et Alexandra Farine Fabbro (avocate). 3. Dominique Eschli (thérapeute à Est'ò-Calme) et Fernanda Pillonel (Mollard Immo SA).

PHOTOS IK

Un Forum économique qui rassemble

La Jeune Chambre internationale de la Broye (JCI) est quand même à l'origine de la création du Comptoir broyard! C'est ce qu'a rappelé Mathieu Despraz, président de la JCI lors de son Forum économique de la Broye. Il a réuni quelque 290 personnes dans la halle des TPF jeudi dernier. L'occasion d'une journée de réseautage agrémentée entre la poire et le fro-

mage d'un débat autour des pôles économiques, dont l'aéropôle broyard, et la nouvelle trouvaille de la JCI: Pitch ta pépite. Ou comment des patrons de start-up réussissent à présenter leur entreprise et convaincre un public en 3 minutes. C'est Simon Meister pour la saint-aubinoise Low Impact Food qui a gagné, remportant un chèque de 3000 francs.

IK



1. Près de 300 personnes au Forum de la JCI. 2. Le gagnant de Pitch ta pépite Simon Meister reçoit un chèque des conseillers d'Etat fribourgeois Didier Castella et Olivier Curty. 3. Débat sur les pôles économiques entre Olivier Curty, Pierre-André Arm (Coreb), Sandy Wetzel (Y-Parc) et Pierre Bovet (Boschung), animé par Camille Tissot (La Télé).

PHOTOS IK